



NEWS RELEASE 2025 年 1 月 6 日

ひらかたパークに新アトラクションが登場! <u>『リアル潜入ゲーム 幻の宝石「漆黒のダイヤモンド」を奪取せよ!』</u> ~株式会社 SCRAP が企画制作!シリーズ最大規模の新作「リアル潜入ゲーム」~

ひらかたパーク(大阪府枚方市枚方公園町 1-1)は、リアル脱出ゲームを企画制作する株式会社 SCRAP とともに、園内全域を舞台にした新アトラクション『リアル潜入ゲーム 幻の宝石「漆黒のダイヤモンド」を奪取せよ!』を 2025 年 3 月 14 日(金)より期間限定で開催いたします。

「リアル潜入ゲーム」とは、参加者自身がスパイやエージェントとなって敵のアジトに侵入し、ミッションをコンプリートすることを目指す体験型イベントです。全身を使ったミッションや、敵が誰でどこから襲ってくるかもわからないスリリングな体験ができる大規模潜入ミッションをお楽しみいただけます。本イベントは約3年ぶりとなる SCRAP の「リアル潜入ゲーム」最新作で、シリーズ史上初となる屋外開催です。2020年にひらかたパークで「リアル潜入ゲーム 怪盗 [PHANTON THIEF]」を開催した際は、売り切れが続出するなど大盛況に終わりました。ひらかたパーク全域を舞台とした、シリーズ最大規模のイベントにご期待ください。



■概要

【 開 催 日 】 2025 年 3 月 14 日(金)~

【開催時間】10:00~17:00 (最終受付16:00まで)

【開催場所】ひらかたパーク園内

【WEB サイト】https://realstealthgame.jp/s/hirapa2025/

※具体的な開催日、チケット料金等その他詳細はWEBサイトにてご確認ください。

■『リアル潜入ゲーム 幻の宝石「漆黒のダイヤモンド」を奪取せよ!』 ストーリー あなたはとある組織の新人スパイ。 あるとき、ボスから指令が下った。

「マフィアグループ『カッティボ』が遊園地に隠しているという 『漆黒のダイヤモンド』を盗み出してほしい」と。

遊園地に潜入したあなたは気付く。 「敵がどこにいるか、わからない!?」

更に、さまざまなトラップやミッションが襲いかかってくる! 敵はたくさんの客に紛れ込んでおり、見分けがつかない。

史上最大規模の潜入作戦が、今始まる。

果たしてあなたは敵の攻撃やトラップをかいくぐり、漆黒のダイヤモンドを盗み出すことができるだろうか!?

■補足情報

リアル潜入ゲームとは?



あなた自身がスパイやエージェントとなって、ミッションコンプリートを目指す体験型 ゲームイベント。ミッションコンプリートのためには、敵の目をかいくぐりながら情報 を入手し、さまざまなトラップを突破していかなければならない!

まるでスパイ映画の主人公になったかのような圧倒的没入感を体験できる、「リアル脱出ゲーム」を生み出した SCRAP による新機軸のアクションゲーム!

※「リアル潜入ゲーム」は株式会社 SCRAP の登録商標です。

SCRAP とは?



2008年に設立。遊園地やスタジアムを貸し切ってリアル脱出ゲームを作ったり、本やアプリ、TV番組にも謎をしかけ、企業の謎解きプロモーション企画をお手伝いしているうちに、すっかり謎イベントの制作会社として世間に認知されてしまった京都出身のフリーペーパー制作会社(フリーペーパーは絶賛休刊中)。勢いに乗ってファンクラブ「少年探偵SCRAP団」も結成。TV局・レコード会社などともコラボレーションを行い、常に新しいエンターテインメントを生み出し続けている。

公式サイト: https://www.scrapmagazine.com/